

## Pierden mercados por desconfianza en EU (Reforma 28/09/10)

Pierden mercados por desconfianza en EU (Reforma 28/09/10) La BMV cayó 0.36 por ciento, a 33 mil 4.73 puntos, tras conocerse el resultado del indicador de confianza en EU Ernesto Sarabia Ciudad de México (28 septiembre 2010).- Al empezar la jornada, los índices accionarios de Estados Unidos y México registraban pérdidas, previo al reporte del indicador de confianza de los consumidores americanos y una vez que se difundió, las bolsas experimentaron un mayor deterioro. El Nasdaq cayó a 2 mil 339.65 unidades, una baja de 1.27 por ciento; Standard & Poor's, en tanto, se ubicaba en mil 132.90 puntos, un retroceso de 0.81 por ciento, y el Dow Jones cedía 0.64 por ciento, a 10 mil 742.79 unidades. The Conference Board reportó que el Índice de Confianza del Consumidor cayó en septiembre a 48.5 puntos, un nivel menor a los 53.2 enteros observados en agosto y muy por debajo del consenso del mercado, quien había pronosticado 52.1 puntos. Lynn Franco, especialista de The Conference Board, dijo que en septiembre se registró un retroceso en la confianza del consumidor, debido a un panorama menos favorable para los negocios, las condiciones del mercado de trabajo y una visión más pesimista a corto plazo. Así, la confianza de los consumidores en la economía sigue siendo bastante sombría y, con tan pocas condiciones para mejorar en el corto plazo, no es probable que el ritmo de crecimiento económico repunte en los próximos meses, advirtió. En ese contexto, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores abrió la sesión bajando 0.11 por ciento a 33 mil 84.61 puntos. Después de conocerse el mal resultado del indicador de confianza de EU, el mercado profundizaba su disminución en 0.36 por ciento a 33 mil 4.73 enteros. Cuando inició el día, el volumen operado era bajo, de 889 mil 300 acciones, por un importe de 24 millones 82 mil 200 pesos. Consorcio Ara lideraba las alzas, con 0.75 por ciento (ARA), seguida de Grupo Elektra, con 0.72 por ciento (ELEKTRA), así como Grupo Financiero Banorte, con 0.69 por ciento (GFBANORTE). Las emisoras que presentaban bajas eran Citigroup, con 0.49 por ciento (CCCC); Empresas Ica, con 0.36 por ciento (ICA), y Grupo México, con 0.30 por ciento (GMEXICO). En Europa, la mayor desconfianza de los consumidores estadounidenses, en combinación con las declaraciones de Angela Merkel, canciller alemana, en el sentido de estar en contra de prolongar el fondo de rescate en la eurozona, están generando estragos en las bolsas. Así, el IBEX de España cae 0.80 por ciento; el Dax de Alemania recula 0.63 por ciento; el CAC 40 de Francia pierde 0.52 por ciento, y el FTSE 100 del Reino Unido disminuye 0.48 por ciento. La bolsa de Italia retrocedía 0.79 por ciento, la de Irlanda 0.84 por ciento, la de Grecia 1.59 por ciento y la de Hungría 0.01 por ciento. En Sudamérica, los mercados también eran arrastrados por el pesimismo que dominaba la sesión: Chile bajaba 0.30 por ciento, Brasil 0.07 por ciento y Perú 0.03 por ciento. Los mercados accionarios de Japón y Hong Kong cerraron con pérdidas de 1.12 y 1.03 por ciento, cada uno.